

第12回川本杯はしまモアフェンシング大会開催中止

～ 第12回川本杯はしまモアフェンシング大会に申込みいただきました皆様へ ～

このたびは本大会へ申込みいただき、誠にありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症の全国の感染者数が日を迫うごとに急増し、一日の感染者数が過去最多を更新するなど、第3波の本格的な到来が現実のものとなってまいりました。

11月12日には、岐阜県を含めた「愛知・岐阜・三重3県知事共同緊急メッセージ」が発出され、県域をまたぐ感染事例の発生などにより東海3県においても感染者が急増していることから、最大限の警戒感を持って感染防止を徹底することが要請されたところです。

本大会の開催にあたっては、選手の試合出場機会の確保と感染防止を両立させるため、参加地域を隣接県のみ絞り込み規模を縮小するとともに、様々な感染防止対策を検討しながら開催に向けた準備を行ってまいりました。

関係機関とも開催に向けギリギリまで協議を重ねてまいりましたが、昨今の感染者数の発生状況及び3県知事による共同緊急メッセージの発出を踏まえ、本大会の開催を断念せざるを得ないとの結論に至りました。

コロナ禍にもかかわらず、本大会への参加を楽しみにお申込みいただきました多くの選手や保護者、関係者の皆様には誠に申し訳ありません。

今回の開催は断念せざるを得ませんでした。遠くない将来に今回お申込みいただいた皆様と笑顔で大会を開催できるよう、引き続き検討を重ねてまいりますので、その際には是非お申込みをいただければ幸いに存じます。

はしまモアフェンシングクラブ